

LE DAN
RESPALDO

#ALEIDAALAVEZ

22

MIL
PERSONAS
ESCUCHARON
EL BALANCE
DE SU LABOR
EN SAN
LÁZARO.

Destaca leyes en pro de ellas

22

MINUTOS
DURÓ EL
DISCURSO DE
LA DIPUTADA.

LA DIPUTADA RINDIÓ SU SEGUNDO INFORME DE ACTIVIDADES

POR ALMAQUIO GARCÍA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Entre gritos de apoyo, la diputada federal de Morena, Aleida Alavez, rindió su segundo informe de actividades, en Iztapalapa, en donde destacó los avances obtenidos en la 65 legislatura para beneficio de los mexicanos.

Tras señalar sentirse orgullosa de ser de Iztapalapa y calificarla como "El corazón del corazón del país", Alavez Ruiz, destacó, entre otras, la iniciativa "3 de 3" gracias a la cual, dijo, evitará que un agresor de mujeres llegue a puestos de elección popular.

"Una de las reformas más importantes es la llamada ley

tres de tres, donde establece en la Constitución que ningún agresor de mujeres o niñas, así como deudores alimentarios, ocupen puesto de elección popular o algún cargo público. Trabajamos en el derecho de las mujeres a una vida libre de violencia. Hay que decirlo, ningún agresor al poder", expresó.

Afirmó que en los últimos cinco años el país se ha transformado y ha colocado en el centro la responsabilidad social y la justicia para quienes menos tienen.

La legisladora resaltó "el embate de una derecha ignorante y procaz, desesperada por desacreditar los tiempos de transformación que vivimos, y que intenta una y otra vez, estigmatizar a Iztapalapa".

"Nos sentimos orgullosas y orgullosos de ser Iztapalapa. Si por eso nos estigmatizan ¡que me pongan en la lista! ¡Soy Aleida Alavez y soy Iztapalapa!", indicó. 🗳️

INVITADOS
AL EVENTO

1

• Acudieron Omar García Harfuch, Gerardo Fernández Noroña y Sebastián Ramírez.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	6	11/02/2024	LEGISLATIVO



FOTO: GUILLERMO O'CAM

• **COBIJO.** Los asistentes a la Macroplaza, en Iztapalapa, le dieron su apoyo.